



León, 09 de enero de 2023

Estimadas familias

Un año más volvemos a agradecer vuestra generosidad en la Campaña de Solidaridad de Navidad en la que dimos respuesta a la solicitud de **Las hermanas de La Asunción de las Provincias de Europa**, atendiendo a las necesidades de los escolares ucranianos para los que la guerra sigue haciendo estragos y dificultando su vida diaria y su preparación para el futuro.

La recaudación total ha sido de 1296,15 euros, gracias a la cual se contribuimos en la mejora de la vida de muchos niños.



Aprovechamos para elevar una oración por la llegada definitiva de la Paz a tantos lugares como éste en que hay personas sufriendo.

También para enviar un saludo a toda la comunidad escolar. Bienvenidos de nuevo en este segundo trimestre, con fuerzas y ganas para emprender nuevas aventuras.

El equipo de Pastoral